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コロナウイルスの影響で休業期間が続き、授業時数確保の
ため予定されていた秋休みがほぼなくなる状況となり、１０
月１５日（金）に一学期終業式、１０月１８日（月）に二学
期始業式を行いました。一学期終業式で校長先生からは、「コ
ロナ対策について、引き続き気を緩めることなく、今後も今
自分にできる感染対策を徹底しよう。秋休みがなくいきなり
２学期となりますが、気持ちの上では一区切り付けて、反省
と抱負をしっかり整理してフレッシュな気持ちで２学期を迎
えよう。」とお話があり、２学期始業式では、「水泳や野球部
の活躍紹介、引き続きのコロナ対策の徹底、各学年へのエー
ル、生徒会役員選挙について」のお話がありました。
各学年代表の振り返りと抱負を紹介します。（申し訳あり

ません。式の写真がありません）

１学期を振り返って
１年 嘉数 公博
私たちが金城中学校に入学して、早くも６ケ月が立ちまし

た。ドキドキしながら体育館へ入った日を、今でもよく覚え
ています。一年生のみんなもそうではないでしょうか。
たくさん友達を作ろうと思いましたが、コロナのせいで思

うように仲良くなれないこともありました。初めてのリモー
ト授業も経験しました。オンラインで使っているミートの回
線が いっぱいになって追い出されたり、操作が分からなくて
焦ったり、トラブルもありましたが、無事、休校中のリモー
ト授業ができたことを嬉しく思います。
私がこの学年の良いと思うところは、「とても元気がいい」

というところです。しかし、ブレーキがきかないところは課
題です。こうした課題などを皆で一つずつ、解決していける
学年を目指しましょう。
１人１人が意識して、感染対策をしながら、一つでも多く、

楽しい行事ができて、学校生活も安心して送れるように成っ
てほしいです。

２年 赤嶺 美音楽
昨年、私たちは一年の頃多くの集会を持ち、中学校生活を

どのようにしたらいいのか考えさせられた一年でした。今日
で一学期が終わりますが、昨年の課題を改善し、成長できた
のでしょうか。私は、たくさんの課題を見つけました。
二年生は一年生とは違い、部活動や委員会活動で後輩を導

き、先輩を支える大変な立場になります。昨年と同じ考え方
ではだめなんだと思いました。また、勉強も難しくなり、金
中ノートがキャリアアップノートに変わりましたが、毎日計
画的に勉強できたでしょうか。1人1人成長していかなければ
成りませんが、二年生を見てみると、勉強がおろそかになっ
たり、授業態度が悪かったりと注意を受けることが多かった
ように思います。それでも、コロナ感染に気をつけ、毎日マ
スクを着用し検温をし全員登校できたのは良かったと思いま
す。そして二学期は、1人1人が二年生としての自覚を持ち、
行事を通して学級、学年の団結を図っていきましょう。
一生懸命楽しく後悔の無い二学期にしましょう。

３年」石垣 賢人
みなさん。こんにちは。一学期が今日で終わりますね。私

たち三年生は受験生という自覚を持ち、勉強に対する姿勢や
授業の雰囲気が良くなってきていると感じます。ですが、ま
だ課題もあります。
一つ目は授業の準備や一分前着席です。休み時間で次の授

業の準備ができておらず、チャイムが鳴ってから準備する人
や時間を確認せず廊下でおしゃべりをしている人がいます。

そのため、号令をかけるのが遅くなってしまいます。
二つ目は朝の登校時間がギリギリの生徒が多くいることで

す。金中スタンダードでは、８時８分から読書をすることに
なっていますが、ギリギリに登校するため朝の活動に間に合
っていません。
三つ目は、身なりについてです。コロナ禍で体育着登校が

認められていますが、体育着のシャツを入れない生徒が多く
なってきています。今週火曜日に、校則の見直しについて話
し合いをしたばかりですが、自分たちが校則を守れているか
見直す必要があると思いました。
二学期は、最高学年として、一学期の課題を学校全体で意

識して取り組んでいきたいと思います。また金中走大会や金
中祭など学校行事もたくさんあるので、みんなで協力して、
思い出をたくさん作っていきたいです。また、1人1人が受験
生という自覚も忘れず、学習に取り組んでいきます。そして
学級みんなで教え合い、支え合える雰囲気を作っていきたい
です。

２学期の抱負
１年 出井 佳帆
皆さんおはようございます。今日から二学期が始まります

ね。二学期には金中祭や金中〈走〉大会、合唱・伴奏者コン
テストなど行事があります。
行事では、皆が楽しめるよう、より一層団結して笑顔で取

り組みたいです。今年は行事でも限られた事しかできなかっ
たり、大変ですが、だからこそ皆で盛り上げましょう。
また、生活面では、１年生は中学校に慣れてきて、注意さ

れることも多くなってきて、勉強面でも、他人の邪魔をした
り、真面目に授業を受けない生徒が増えてきているので、二
学期はけじめをつけられるようにしたいです。
でも、自ら考えて行動できるようになってきたこと、他人

を思いやろうと心がけられていた事は良かったので、二学期
も引き続き頑張りたいと思います。
皆さん、一学期ではそれぞれ良かった点、反省点があった

と思います。二学期ではそれを自覚し、良かった点はそのま
ま続け、反省点は改善していきましょう。

２年 知念 空和
一学期の課題としては授業態度が悪かったり機敏に行動す

ることが出来なかったりと、注意を受けることが多かったよ
うに思います。
それでも、今の二年生には、まだまだ改善できることはた

くさんあると思っています。私たち二年生はこれまで以上に
に協力して頑張って行く必要があります。
学年全体で一つの目標に向かって取り組む機会があれば、

今の二年生はもっともっとパワーアップできると思います。
これまで、皆で協力する機会がなかった分、修学旅行もある
ので、今まで以上にやる気を出していきましょう。
これから二学期、２学年として頑張ることは、授業と休み

時間のメリハリをつけ、機敏に行動し、学年全体で一致団結
していく事だと思います。残り半年、三年生に向けて気を引
き締めていきましょう。

３年 磯見 天
皆さんおはようございます。短い休みでしたが、一学期を

振り返ることはできましたでしょうか。二学期では、金中祭
や歌声・伴奏者コンテスト、修学旅行、三年生は中学校の最
大イベントである高校受検があります。
私たちは、志望校合格に向けて勉強に励んでいます。私が

一番やりたいことは、野球です。私は何校か野球体験に行っ
てきました。その中で、先輩と話す機会があり、その方が、
やりたいことを続けるには、一日の日程を作り、目標を立て
て生活できるようにすることが大事だと教えてくれました。
今の自分には必要なことだと感じます。しっかりと自分を一
から見つめ直して、一つ一つの行動に意識や責任を持ち、色
々なことを精一杯頑張ろうと思います。三年生の受験生の皆
さん、全員一発合格するために、１人１人が自分で一日の日



程を作り、目標に向かって全身全霊で進んでいきましょう。

１０月２８日（木）
地区駅伝競走大会がコロナウイルスの影響で開催できない

ため、代替で浦添陸上競技場と小金森陸上競技場で学校単位
で男子は３K、女子は２Kの記録を測り、合計タイムで順位を
記録する駅伝記録会が開催されました。コロナの影響で練習
が十分とは言えませんでしたが、各選手懸命の力走を見せて
くれました。結果は男子１２位、女子が８位でした。

１１月３日（水）文化の日
昨年はコロナウイ

ルス蔓延のため吹奏
楽部・合唱部の定期
演奏会は開催できま
せんでしたが、今年
は缶 srんじょうきょ
うも落ち着いてきた
ことから、感染対策
を行った上で、在校
生及びその保護者の
みの参加で２年ぶり
に定期演奏会を本校
体育館で開催しまし
た。非常に短い練習期間でしたが素晴らしい演奏を聴かせて
くれました。開催に協力いただいた保護者会の皆様には感謝
申し上げます。

１１月日（）
校則の見直しについて生徒会を中心に取り組みました。生

徒の意見を集め整理し学級での討議を行い、それを持ち寄り
中央委員会で生徒の要望書として取りまとめました。要望書
は１０月１２日（火）生徒会から校長先生へ手渡されました。
学校は生徒指導委員会、職員会議を経て、学校評議委員会、
ＰＴＡ役員会で確認を頂き近いうち校則の改定を行う予定で
す。
また、生徒の意見とは別に学校として「制服選択制」は１

年生冬服から実施しています。制服へのネーム刺繍について
も次年度より廃止する予定となっております。ご理解ご協力
お願いいたします。

学級討議の様子

要望書の提出

○授業参観・・・・・・・・・・・・・・11月18日(木)
○地区中文連音楽発表会・・・・・・・・11月18日(木)
○県学力定着度調査・・・・・・・・・・11月22日(月)
○小中一貫研修会・・・・・・・・・・・11月24日(水)
○生徒会役員選挙・・・・・・・・・・・11月25日(木)
○金中祭＆金中走大会・・・・・・・・・11月26日(金)
○歯科検診（2年）・・・・・・・・・・･･12月１日(水)
○修学旅行説明会・・・・・・・・・・・12月２日(木)
○三者面談・・・・・・・・・・12月21(火)～23日(木)
○２学期前半終了・・・・・・・・・・・12月24日(金)
※コロナ感染状況により日程等を変更する場合があります。


